
 

1 

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

22. November 2022 

Sitzungsbeginn: 19:05 Sitzungsende: 21:58 

Protokoll: Helene 

Anwesende: Grace, Jana, Xenia, Alex L., Alex H., Ernst, Daniel, Robin, Florian, Reneé (Gast), Anne 

(Gast), Prof. Kögerler (Gast), Helene 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Alex H. 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 29. November 2022: Daniel und Helene 

  Kommentare und Stänkereien 

●  

  Berichte 

● Treffen der Lehramtbezogenen FS 

− Zuordnung in Ersti-Woche klarer kommunizieren 

− Deutliche Benennung von La-Person  

  Post und Protokolle 

● Das Protokoll 15.11.22 vom wurde einstimmig mit Änderungen angenommen 

  Finanzen 

● Die Semestermittel sind noch nicht da 

  To-Do und Aufgaben 

● Helene kümmert sich darum, dass die Schlüssel zurückgegeben werden 

  Public Service Announcement 

●  

  Wanderpokal 

●  

TOP 1: Gespräch mit dem Studiendekan Prof. Kögerler 

● Es gibt, besonders in höheren Semestern, zu viele Studierende, die ein oder mehrere Semester gar 

keine CPs erhalten 

− Es sollen Maßnahmen gefunden werden um diese Zahl zu senken 
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− Er schlägt verpflichtende Einzelgespräche von ca. 15 Minuten zwischen Studierenden und 

Professoren vor (gab es schonmal ca. 2014). Es könnte zwei Gespräche im ersten 

Semester geben 

• Im ersten Semester ist das vielleicht noch zu viel, lieber in einem späteren Semester 

• Im ersten Semester ist auch die Betreuung noch sehr ausführlich durch Tutorien etc. 

− Verpflichtende Seminare in Kleingruppen könnten auch ein Weg sein (Themen: Wie lerne 

ich richtig, Studium strukturieren etc → Ausbau Onboarding.) 

− Die Profs bieten schon Sprechstunden an diese werden jedoch nur sehr schlecht genutzt 

● Das Nebengebäude wird durch einen Neubau hinter der PC ergänzt 

− Problem: Baustellenzufahrt soll über Landoltweg erfolgen (unsicher für Studierende, 

Probleme mit Messungen bei der PC…). 

− Die Zufahrt könnte auch über den Hochschulsport erfolgen dann müssten aber die 

Volleyballplätze weg. Rektorat hat entschieden, dass das keine Option ist und die Zufahrt 

über den Landoltweg kein Problem darstellt 

− Wir sollten erwägen uns zu beschweren  

− Ernst bringt das Problem erstmal gegenüber den anderen Fachschaften beim KeXe an 

● Zu viele Leute im Master 

− Wir haben zu viele Einschreibungen in den Master da wir im Gegensatz zu anderen Unis in 

der Umgebung keine Zugangsvorraussetzungen haben 

− Prof. Kögerler schlägt einen NC als Zugangsvorraussetzung vor, welcher so tief angesetzt 

sein soll (z.B. 3,5), das die meisten ohnen Probleme in den Master kommen 

− Soll erster Schritt zum Modell der Uni Münster sein (unterschiedliche Vorraussetzungen für 

interne und externe Studierende) 

− Er bietet uns an, sich mit den Studierenden der Uni Münster in Kontakt zu setzten um zu 

sehen wie dieses Modell bei ihnen läuft 

 

TOP 2: Berufetage 

● Die Berufetage finden im Januar statt 

● Wir brauchen Versuche → jeder überleget sich bis nächste Woche mögliche Versuche, sonst 

nehmen wir die üblichen 

● Jana hält den Vortrag mit Prof. Liauw 

● Die Einteilung der Standbetreuung sowie der Leute die eine Führung geben machen wir kurz vorher 
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